

Herr Dr. Taurus und Herr Bertermann stellen das PR-Konzept und die Umsetzung der Entwicklungsachse zwischen Norderstedt und Neumünster „Nordgate“ im Rahmen einer Präsentation vor. Ratsherr Kluckhuhn bedankt sich für den Vortrag. Im Anschluss beantworten Herr Dr. Taurus und Herr Oberbürgermeister Unterlehberg Fragen der Ausschussmitglieder.

Beschluss:

Der Ausschuss nimmt das Konzept zur Standortvermarktung unter der Marke „Nordgate“ zur Kenntnis und billigt einstimmig die der Ratsversammlung vorzulegende Drucksache.